



RINDE SU SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO

## En Mérida, hemos crecido con justicia: Renán Barrera

**El edil estacó las inversiones en la ciudad, el avance en la infraestructura y el uso de los recursos para generar igualdad**

**POR FLOR CASTILLO**  
Corresponsal  
nacional@gimn.com.mx

MÉRIDA.— El alcalde de la capital yucateca, Renán Barrera, rindió su segundo informe de gobierno, destacando los puntos más importantes durante su administración.

Durante su mensaje, señaló las inversiones de la ciudad, el avance en la infraestructura y el uso de los recursos para generar igualdad de oportunidades:

“Yo estoy convencido que el secreto del éxito de Mérida como ciudad es que aquí aprendimos a crecer con justicia. Aquí el desarrollo económico y el desarrollo social

van de la mano. Aquí utilizamos los impuestos de los grandes desarrollos para llevar infraestructura a todos los rincones de la ciudad; por eso aquí no le tenemos miedo a la transformación, al contrario, en Mérida y en Yucatán, la transformación está en el espíritu de su gente”.

Destacó que, actualmente, Mérida es considerada la mejor ciudad para vivir y por ello existen importantes retos como mantener el tejido social para seguir prevaleciendo la seguridad en la entidad.

Asimismo, resaltó la participación de la gente en la ciudad, así como el trabajo en equipo entre la iniciativa pública y privada para dirigir el rumbo de la ciudad sin importar colores, aseguró:

“Aquí llevamos más de 10 años trabajando en equipo para conciliar lo que en otros lados del país parece un falso dilema: crecer, sí. Pero hacerlo con justicia. Crecer parejo,



Foto: Especial



Estoy convencido que el secreto del éxito de Mérida como ciudad es que aquí aprendimos a crecer con justicia.”

**RENÁN BARRERA**  
ALCALDE DE MÉRIDA

crecer juntos. En Mérida, la transformación no tiene colores. Aquí la transformación es de todos los ciudadanos. Por eso estamos orgullosos de habernos convertido en la mejor ciudad y el mejor estado para vivir de todo el país”.

Entre sus logros mencionó

El alcalde de la capital yucateca, Renán Barrera, destacó sus logros en infraestructura.

la infraestructura en calles, el corredor gastronómico, las obras del mercado que le dará una nueva imagen; adelantó la creación de 3 nuevos apoyos para madres solteras y estudiantes, así como la creación de 3 centros deportivos en la ciudad para jugar pádel.

“Es un apoyo de tres mil pesos para que madres o padres que perdieron a su cónyuge y que tienen hijos en edad escolar puedan acceder a este apoyo adicional; vamos a duplicar la inversión de becas de transporte para los estudiantes”.